



メッセージをどうぞ!

[\[トップに戻る\]](#) [\[BBSトップ\]](#) [\[使い方\]](#) [\[ワード検索\]](#)

木曾福島持ち寄り・・・むむ～ん

投稿者: hat 投稿日:2011/01/27(Thu) 13:06 No.1607

今日は、木曾福島190k持ち寄りですが.....

hat-pop鳩舎は、訓練を止めることにしました。

中津川合同訓練後3日目、ついに出ましたソノウ炎が.....
すぐさま投薬!!

とうやく4日目、...この4日間、毎朝の確認では、ほとんどの鳩は、フンもコロコロ、元気も良いし....、

..、今朝は、餌も、みんな、競って食べていましたが...、もう一日、様子を見なければ...踏み切れません。

残念ですが...今日は、やはり合同訓練を止めることにします。

200k明科レースまでには、まだ十分時間もありますので、..
中津川150kから、明科240kまでジャンプして参加しようと思います。

約100kのジャンプですが、健康であれば、頑張ってくれるでしょう。

残念ですが...仕方ありません。

Re: 木曾福島持ち寄り・・・むむ～ん

投稿者: hat 投稿日:2011/01/28(Fri) 07:05 No.1609

> 全然 問題ありません、これまでの舎外と訓練で充分です、

レース鳩だよさ～ん...有難うございます。
そういっていただくと、勇氣百倍!!
力が湧いてきます。

困難や、失敗を力にして...頑張っていく...鳩飼いも、まさしく人生と一緒にですね。

頑張ろう。

Re: 木曾福島持ち寄り・・・むむ～ん

投稿者: レース鳩だよ 投稿日:2011/01/27(Thu) 22:00 No.1608

> 200k明科レースまでには、まだ十分時間もありますので、..
> 中津川150kから、明科240kまでジャンプして参加しようと思います。
>
> 約100kのジャンプですが、健康であれば、頑張ってくれるでしょう。
>
> 残念ですが...仕方ありません。

全然 問題ありません、これまでの舎外と訓練で充分です、

めざす先は4月、5月、です舎外でアジャストして明科に参加が良いとおもいます。

今日もいろいろありました。

投稿者: hat投稿日:2011/01/23(Sun) 21:03 No.1605

全鳩帰還訓練から、一日休ませて、今日は、初舎外を・・・しようと思えど、・・・今日は、鷹がしっこそう・・・だから、近場訓練に、・・・

ケガ鳩2羽もつれていけそうなので、合わせて122羽持っていきました。

2群に分けて、放鳩、・・・鳩舎では、popさんが、待っています。

popさんの話では、・・・いつもどおりに、20分弱で、最初の鳩群が・・・ところが、入舎間際に、鷹が出現、鳩群は、バラバラに・・・一羽が捕られそうになって・・・逃げてかわして・・・そして・・・すぐさま、バラバラが・・・固まりになって、飛び去ってしまったそうで・・・

その後、次の群が、・・・次の群は、鳩舎に見向きもせず、最初の群が飛び去ったほうに・・・行ってしまったそうです。

そして、hatが到着、籠おいて、家に帰って昼飯でも食べるかな・・・なんて思いながら・・・。

ところが、鳩舎は、ガラガラ、・・・顛末は、上記のごとくです。

鳩舎上空には、鷹が行ったり来たり・・・そして、その合間、ついに、来ました。

待つこと、・・・放鳩後、1時間30分。

鳩舎上空から、落ち葉の様に、らせんを描きながら・・・鳩群が落ちてきました。

あつという間に、入舎、アティスを見ると7羽足りません。

近くの食堂で昼食、そして鳩舎に・・・3羽帰って、まだ4羽足りません。

待っても待っても、帰りません。

暗くなって・・・おかしいと思って、数を数えると、2羽は、いました。感知していませんでした。あつという間の入舎でミスが出たのでしょうか。良かった、合同訓練組は、無事です。

かえってこない2羽は、リハビリ中のケガ鳩でした。かわいそうなことをしてしまいました。

こんなに鷹が出ると、少しでも欠陥のある鳩では、・・・難しいのですね。

そんなこんなで、二人とも今日は、一日中、鳩小屋に留め置きでした。

Re: 今日もいろいろありました。

投稿者: hat 投稿日:2011/01/24(Mon) 18:46 No.1606

今日一羽は、帰ってきました。

昨日は、1羽捕られたみたいです。

ケガ鳩は、2羽になりましたが、もう春レースは、あきらめ、じっくり養生させます。

100kレース

投稿者: ぐるっぽ投稿日:2011/01/23(Sun) 17:01 No.1602

hatさん、popさんごぶさたしてま～す。

今日、100kレース7時20分放鳩でした。

8羽スタートで昼すぎまでに6羽帰還で、スズメ号も昼前に帰ってきました。

100羽近くヒナをひいて、春に8羽スタート(8羽のうち成鳩が4羽)去年は、訓練でたくさん鳩を失ってしまいました。

来週は200kレースです。

Re: 100kレース

投稿者:hat 投稿日:2011/01/23(Sun) 19:33 No.1604

> hatさん、popさんごぶさたしてま～す。
こちらこそ、ご無沙汰で～す。ホント、日の経つのは、早いですね。もう、春レースです。

> 今日、100kレース7時20分放鳩でした。

こちらは、25日から合同190k訓練の天気見です。

そして、その後、順調にいけば、200kレースは、2/4持ち寄り、翌5日から始まります。

> 100羽近くヒナをひいて、……………。

一生懸命、頑張っても、すぐに結果がついてこない、落ち込みますが、……………何かしら…進歩していることを実感したら、それでいいのでは…きっと、次につながってきますから、……

実は、家の鳩が、ぐるっぼさんとこで、…結果を出せないのでも…つらくて、…でも…これも、次への一歩と考えています。

ぐるっぼさん、とにかく、春レース頑張りましょう。
又、結果のカキコ宜しくです。

豆てっぽうさんも、頑張ってください～い。

おはようございます

投稿者:パーレス 投稿日:2011/01/23(Sun) 08:08 No.1600

新たな気持ちで取組んでいます、22日に100K訓練があり全鳩帰還しております、私の仕事は種鳩の管理が主となります、色々なサブリの研究も出来そうワクワクしています、選手鳩はオーナーの指示で行いますので比較的プレッシャーは感じておりません、健康なレーサーは健康な種鳩作りからをテーマに掲げ全力でがんばります、hatさん自宅にまだ水素ありますから貴重と考えなくても大丈夫ですよ、必要であればまた送ります、MITさん詳しいですね、製品についても全くその通りです、、、凄いです

Re: おはようございます

投稿者:hat 投稿日:2011/01/23(Sun) 19:03 No.1603

パーレスさん、老朽鳩の配合一週間前ぐらいから、餌に混ぜてあげようかな…とっています。
凄く、期待しています。有難うございました。

>健康なレーサーは健康な種鳩作りからをテーマに掲げ全力でがんばります。

全く、その通りですね。オーナーさんのHPIにも、そのことが、時々書かれていますね。いいお仕事、やりがいのあるお仕事で良かったですね。

当舎も、昨年の作出が良かったで、昨年からの舎外は、旗を立てたことが、ありません。hatが、あまりの調子の良さに、有頂天になって、秋の失敗をしてしまったことを除けば、おおむね順調に春レースを迎えられそうです。

これも、とにかく、健康、健康・・・を合言葉に、作出をしたからだと、思っています。

本当に、作出はとても大事です。頑張ってください。

sanさんへ

投稿者: パーレス 投稿日:2011/01/23(Sun) 10:45 No.1601

力強いお言葉ありがとうございます、ブログ拝見させて頂きました、素敵な写真入りですね、PCが個人的に用意出来ましたらまた連絡させていただきます。

当日全鳩帰還

投稿者: hat 投稿日:2011/01/21(Fri) 20:47 No.1597



中津川訓練・・・120/120羽、当日全鳩帰還しました。

うれしいです。中津川でこんな帰還のいいのは、初めてです。

良い日に訓練していただいたおかげです。

全鳩帰還すると、ロクちゃんの顔もとてもかわいく見えます。

Re: 当日全鳩帰還

投稿者: hat 投稿日:2011/01/22(Sat) 19:39 No.1599

昨年の“カミヤさん流”訓練が、ここにきて効果が出てきたのかもしれない。

今日は、チップを嵌めました。
間違いなく、鳩さんたちいてて、一安心。

これで、あとは木曾福島190k訓練で、いよいよ春レースです。

Re: 当日全鳩帰還

投稿者: カミヤ 投稿日:2011/01/22(Sat) 08:40 No.1598

> 中津川訓練・・・120/120羽、当日全鳩帰還しました。
hatさん、おはようございます、全鳩帰還良かったですね、今までの苦勞が報われましたね、これからも頑張ってください。

今日は、中津川訓練

投稿者: hat 投稿日:2011/01/21(Fri) 12:33 No.1594

8時5分放鳩です。

天気は、少しどんより・・・していますが、山の稜線は、見えています。
問題ない天気です。

120羽(ケガでお休み3羽)の参加です。

帰還状況は、9時55分に20羽程の集団が・・・そのあと30分で
9割を超えました。
それからは、なかなか帰ってきませんが・・・とても、良い帰還だと思いま
す。

でも・・・popさんのお気に入りのp子が帰りません。
日頃の舎外を一生懸命しないツケ・・・かもしれません。

高帰還率の割には、すっきりしない気持ちで、家に帰ってきました。

何とか、P子!! 帰って来～い。

Re: 今日は、中津川訓練

投稿者:hat 投稿日:2011/01/21(Fri) 20:38 No.1596

レース鳩だよさん、確かに・・・昼過ぎに行ったら、澄ました顔で帰
っていました。

ー安心です。

Re: 今日は、中津川訓練

投稿者:レース鳩だよ 投稿日:2011/01/21(Fri) 12:58 No.1595

天性の長距離鳩なのかも知れませんが、事故が無いと良いのです
が、すました顔で帰るとおもいます、